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議 事 

１．議長挨拶 

 

 

２．経過報告  １０月 ３日 石事協役員研修会 

               推進委員研修会⑤ 

        １０月１４日 石教研専門部会第二次研究協議会 

１０月２０日 令和６年度配分調整に関する市教委との話し合い 

              （配分調整調書の提出） 

         

３．協議事項 

【協議題１】 「配分調整」の各校状況と交流 

 

予算の配分調整について今年度の各校配分調整の状況について交流し、今後の改善

に結びつけます。（資料 別紙１） 

 

（１）各校の特徴的なことの交流 （無ければ無いで構いません） 

 

（２）市教委との話し合いから 

項目 話し合いの内容 

① 教材備品費から「需用

費・役務費・備品購入

費」への配分調整につい

て 

昨年度より可能。 

令和6年度は年度内でも流用は可能。 

※ただし、理由は「予算が必要になったこと」が必要 

② 「使用料」 ライセンス契約で「使用料」が相当と認められる場合は

この費目で支出。 

※昨年度中学校で導入した「採点システム」は消耗品費

で執行することとなった 

③ 年度内の流用について すべての費目において可能となった。 

執行についてはその都度学校教育課と相談 

④ 物価高への対応について 昨年度に引き続き要望しました。 

学校予算だけではなく、市全体で検討することになるた

め、今のところは何とも言えない。 

 

 

【協議題２】 「公費化教材・消耗品調査」の結果のまとめ・交流（研究G） 

 

（１）各校の状況交流（別紙資料参照） 
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４．実践交流 

（１）二次研究協議会各分科会での討議内容の交流（研究G） 

  第１分散会 高橋（花川中）、高嶋（花川小） 

  第２分散会 津田（樽川中）、福嶋（緑苑台小） 

  第３分散会 細川（浜益小）、髙畑（花川南小）、羽角（花川中） 

  第４分散会 佐藤（花川小）、富永（生振小） 

 

 

（２）その他 

 

 

 

５．連絡事項  

（１）令和5年度学校保健対策事業費補助金の執行について 

 

   口頭（とても重要） 

 

 

 

（２）令和6年度各校への高速印刷機の導入について 

 

   口頭（まあまあ重要） 


